

## Tag der offenen Tür in Tischlerei Wehle

Vor 30 Jahren wurde die Tischlerei von Seniorchef Rudolf Wehle gegründet; seit dieser Zeit wurden in dem Betrieb etwa 60 Lehrlinge zu Facharbeitern ausgebildet. Im Jahr 1979 haben die beiden Söhne Martin und Rudolf Wehle den väterlichen Betrieb übernommen. Heuer haben die Gebrüder Wehle ihren Standort gewechselt und den Betrieb neu ausgebaut. Die ständigen Umsatzsteigerungen in den

letzten Jahren haben bewirkt, daß der Standort Auweg 10 -12 zu klein geworden ist. Im Jahr 1987 wurde im Gewerbegebiet von Terfens ein 6.000 m<sup>2</sup> großes Grundstück angekauft. Nach 6monatiger Bauzeit konnte schon im Juni '93 das neue Betriebsgebäude bezogen werden. Damit haben 35 Mitarbeiter einen modernen Arbeitsplatz erhalten, sie finden in der 3.000 m<sup>2</sup> großen Werkstatt beste Bedingungen vor. Daneben wurde der überwiegende Teil des Maschinenparks erneuert. Die moderne Bau- und Möbeltischlerei in Terfens verfügt über 2 Hallenkräne, eine Fensterfertigungs-



Tischlerei Gebrüder Wehle: neue 3.000 m<sup>2</sup> große Werkstatt.

anlage und eine computergesteuerte Plattenaufteilsäge. Angeboten werden Bauernstuben, Einbauküchen, Wohn- und Schlafzimmer, Gaststätteneinrichtungen, Innentüren und sämtliche Bautischlerarbeiten.

Anlässlich der Übersiedlung veranstalten die Gebrüder Wehle am Samstag, den 16. Oktober von 10 bis 18 Uhr einen „Tag der offenen Tür“. Alle Interessenten sind herzlich willkommen. ■